



Boletín de noticias jurídicas de GÓMEZ DE MERCADO ABOGADOS (Madrid) y
CAVEAT ABOGADOS (Sevilla) <https://www.gomezdemercado.es/avance/>

Núm. 427 – Primera Quincena Octubre 2024



Reseñas y comentarios



LA FIESTA DEL 12 DE OCTUBRE: CURIOSIDADES Y ORÍGENES

La fiesta nacional del 12 de Octubre se aprobó por el Gobierno español con motivo del IV centenario del descubrimiento de América en 1892 (...).

<https://lnkd.in/dGDPZR7p>

SOBRE EL TÉCNICO COMPETENTE PARA LOS INSTRUMENTOS URBANÍSTICOS

La libertad en la idoneidad y la exclusividad solo como excepción es la doctrina del Tribunal Supremo sobre las competencias de las profesiones tituladas, y tal doctrina es aplicable para determinar al técnico competente para los instrumentos urbanísticos (...)

<https://lnkd.in/dSj4bGuu>

INTEGRACIÓN DE LA SOLVENCIA TÉCNICA CON MEDIOS EXTERNOS

La solvencia económica y financiera y técnica o profesional se acredita, con carácter general, mediante la aportación de los documentos enumerados en los artículos 87 a 91 LCSP, si bien también puede acreditarse a través de la clasificación. A los efectos de la acreditación de la solvencia tiene especial importancia la previsión contenida en el art. 75 LCSP, que ha venido a permitir que los licitadores integren la solvencia que necesitan para celebrar un determinado contrato con medios externos, demostrando que durante la ejecución del contrato tendrán a su disposición dichos medios. En efecto, señala este precepto que “Para acreditar la solvencia necesaria para celebrar un contrato determinado,

el empresario podrá basarse en la solvencia y medios de otras entidades, independientemente de la naturaleza jurídica de los vínculos que tenga con ellas, siempre que demuestre que durante toda la duración de la ejecución del contrato dispondrá efectivamente de esa solvencia y medios, y la entidad a la que recurra no esté incurso en una prohibición de contratar". En esta línea, la Sentencia del Tribunal Supremo de 23 de julio de 2024 (RC 5376/2021) expone (...).

<https://lnkd.in/dZ7BP2mf>

JORNADA SOBRE ZONAS DE ACELERACIÓN RENOVABLE Y REDES DE DISTRIBUCIÓN CERRADAS

El 2 de octubre de 2024 se celebró en la Sección de Energía de ICAM esta jornada con dos temas claves para el futuro de la energía, el medio ambiente y la industria. Ponentes de lujo. Podéis disfrutar de ella en diferido aquí:

https://lnkd.in/dPtK_gc9

Resumen de prensa



01/10/2024

La Comisión Europea exige a España una hoja de ruta para eliminar la tarifa eléctrica PVPC. Los clientes tendrán que buscar en el mercado libre la oferta más interesante, como en telefonía. Bruselas permitirá mantener una tarifa refugio destinada a los beneficiarios del bono social.

Lío con Totoro: la UE anula la marca de complementos de vestir de Ghibli por la oposición de una firma de moda italiana.

La autoridad europea, con sede en Alicante, ha concluido que el signo vulnera los derechos de otra empresa que vende bolsos, zapatos y sombreros.

El Supremo ratifica la inaplicación de la amnistía para el delito de malversación.

El auto sí rechaza el recurso de súplica de la acusación popular en nombre del partido político VOX que consideraba que el delito de desobediencia también estaba excluido de la amnistía.

Es legal empezar una investigación policial a partir de la información aportada de manera anónima, según el TS.

Un encargado de Eroski, condenado por permitir motes a empleados con discapacidad y tratarlos mal por WhatsApp.

Perdonados casi 280.000 euros a un matrimonio cuya insolvencia se inició al heredar unas deudas familiares.

Y se agravó al tener que costear la compra de audífonos para la mujer y un hijo, los cuales padecen una discapacidad auditiva.

328.00 euros de indemnización para una familia por la indebida declaración de desamparo de los hijos.

La Justicia declara la responsabilidad de la Junta de Comunidades de CLM en las deficiencias del proceso administrativo.

El Supremo confirma que el Ayuntamiento de Córdoba recupera siete millones de euros tras un pleito con Unicaja Banco.

El Consistorio demandó al banco porque las cuotas de ese préstamo fueron encareciéndose de forma notable.

El envío de correos electrónicos acusando al director de un instituto de prevaricar no integra un delito de calumnias.

El TSJCat establece que los trabajadores en baja médica deben cobrar el complemento de asistencia y puntualidad.

Condenado el Gobierno vasco a indemnizar a un agente de la Ertzaintza que sufrió un accidente por no explicarle el manejo de una furgoneta nueva.

El vehículo, en vez de quedar en punto muerto, entró en marcha atrás y cuando estaba descendiendo del mismo, y le atrapó y aplastó un pie.

Multa de 211.000 euros una empresa por no tener operativo un teléfono de atención al consumidor gratuito.

Se trata de una infracción grave al prestar un servicio de interés general de carácter financiero.

La Justicia reconoce como accidente 'in itinere' el siniestro de un trabajador que recorría 44 kilómetros en bici entre su casa y el trabajo.

El juez destaca que el trabajador "tiene todo el derecho del mundo a acudir en bicicleta a su puesto de trabajo, aunque la distancia sea relevante", y que recorría el trayecto normal, no iba por caminos ni por un trazado irregular.

02/10/2024

Hacienda dejará de regularizar en el IRPF el IVA de ventas en negro si está prescrito.

El tribunal económico recrimina al fisco el uso de esta práctica para poder recaudar.

El Supremo avala que los ayuntamientos cobren por usar la acera pública para entrar y salir del garaje.

Aunque esté situada en terreno privado.

¿Justicia accesible? Los facilitadores judiciales afrontan barreras e incógnitas legales.

Apoyan a las personas con discapacidad ante los tribunales, pero no están regulados a nivel nacional.

El TSJM ordena repetir a una opositora a policía nacional el psicotécnico por la nota de corte de dos convocatorias.

El Supremo avala que se avise a otros vecinos de que inquilinos morosos intentan alquilar en la comunidad.

La sentencia afirma que el administrador de la urbanización no se excedió al aplicar "el derecho a la información" y alertar a los vecinos con cartelería de los impagos de los arrendatarios.

Hacienda dejará de regularizar en el IRPF el IVA de ventas en negro si está prescrito.

El tribunal económico recrimina al fisco el uso de esta práctica para poder recaudar.

La AEPD lanza un informe sobre la seguridad de los menores en el entorno digital.

En la actualidad, muchos servicios de Internet implementan medidas reactivas, es decir, actúan una vez que ya ha ocurrido el daño o impacto.

El Supremo anula una cláusula abusiva que permitía el despido de teleoperadores que rendían menos del 75 %.

Anulado el contrato de compraventa de un coche porque la compradora no había sido informada de los defectos ocultos del vehículo.

La Audiencia Provincial de Baleares sentencia que no pueden considerarse “simples imperfecciones” relativas al uso

Éxito judicial para un joven que pidió un crédito de 300 euros y luego le reclamaban 1.700. El consumidor, no contento con oponerse al interés, también presentó una demanda reconvenzional por las comisiones abusivas, y la ha ganado.

La Justicia reconoce a una comercial con fibromialgia y depresión la incapacidad permanente total. La trabajadora está imposibilitada para realizar con eficacia y rendimiento cualquier tarea laboral de las que venía desarrollando.

03/10/2024

Dos fallos del Supremo obligan al Estado a devolver la 'plusvalía' por gravar las pérdidas. Tendrá que pagar 89.000 euros a dos firmas que vendieron por debajo del valor de compra.

Va a la gasolinera estando de baja por incapacidad temporal, y la despiden: los tribunales lo consideran nulo.

Los dueños de autoconsumo tendrán que asumir un coste extra para que sus plantas eviten apagones. Las instalaciones de 0,8 kW a 100 kW tendrán que actualizarse para afrontar cortocircuitos en la red.

Un juez de Madrid declara por primera vez ilegal que se imponga al inquilino el seguro de impago en un contrato de alquiler. La sentencia abre la puerta a que miles de inquilinos puedan reclamar.

El TSJ de Cantabria reconoce el derecho de las empleadas del hogar a cobrar el paro sin limitaciones.

Reconocen el derecho de un policía nacional a recibir una compensación por vestuario al tener que trabajar de paisano.

Despedida por residir en una vivienda de protección oficial gestionada por su empresa sin cumplir los requisitos legales para ello. El despido es procedente porque actuó en contra de los intereses de la empleadora, perjudicando la imagen y las relaciones empresariales de ésta.

Despedir a un trabajador que ha tenido un hijo debe llevar una indemnización de 7.501 euros como mínimo, declara el TSJM. Revoca la sentencia del Juzgado que había fijado en 2.000 una indemnización.

Bruselas lleva a España al TJUE por no haber adoptado el tipo mínimo del 15 % a las multinacionales.

04/10/2024

Los fiscalistas temen inspecciones masivas a la empresa familiar por el reparto de dividendos. El TEAC dice que estos pagos se entregan al 'holding' para ahorrar impuestos.

El Supremo tiene que recordar que del plazo para interponer demanda frente al INSS por incapacidad se descuentan los sábados. El cómputo del plazo para la interposición de la demanda que desestima la reclamación previa se rige por las reglas generales de los arts. 130.2 LEC y 182 LOPJ, que disponen que son días inhábiles a efectos procesales los sábados.

Visitaba webs ajenas al trabajo y no fichaba: la justicia ve procedente el despido de un directivo que "hacía el paripé" en teletrabajo.

El trabajador era directivo de una Fundación y durante la pandemia recibió un ordenador para trabajar a distancia; en ese tiempo fueron reiteradas las faltas y los incumplimientos de jornada.

Bruselas retoma el expediente a España por los abusos de los contratos de interinos.

Un policía local de Vigo consigue en los tribunales que le paguen las horas extra de las luces de Navidad.

El Supremo tumba el impuesto autonómico a la gasolina y abre tres vías para reclamarlo.

El consumidor podrá pedir responsabilidad patrimonial al Estado.

O acudir a los tribunales mediante una acción civil.

El contribuyente puede negar a la Inspección Tributaria el acceso al equipo informático ubicado dentro del domicilio protegido si no existe previa autorización judicial.

Hacienda sancionó un médico por obstrucción al denegar el acceso al ordenador donde tenía datos privados de sus pacientes.

El Supremo condena al Ayuntamiento de Getafe a pagar 10 millones de euros a una mutua por incumplir un contrato de terrenos para un campo de golf.

El Juzgado de Primera Instancia del municipio madrileño fijó la cantidad a abonar en 4,4 millones, cuantía que aumentó el Alto Tribunal.

La Justicia ya impone condenas por la custodia de mascotas en separaciones y divorcios: hasta 200 euros al mes de pensión alimenticia para cuidar de Toby y los gatos.

La custodia compartida entre Valladolid y Alicante de un perro llamado Cachas sentó muchos de los precedentes sobre cómo interpretar la ley que se aplica en la actualidad.

05/10/2024

Meta debe limitar el uso de datos personales en su publicidad dirigida, según el TJUE.

07/10/2024

Un juzgado valenciano reconoce el teletrabajo a una funcionaria para atender a sus padres.

Perdonada una deuda de más de 156.000 euros a un matrimonio cuya insolvencia se produjo al cerrar un centro de desarrollo infantil por la crisis del coronavirus.

Solicitaron varios préstamos para hacer obras en el local y, posteriormente, pagar a los trabajadores y a Hacienda.

El Supremo avala que las comunidades de vecinos prohíban los pisos turísticos con una mayoría de tres quintos.

Respalda así todos los cambios estatuarios hechos hasta ahora por los propietarios para vetar estos apartamentos.

El Supremo anula el baremo del concurso de méritos del proceso de estabilización del Sergas que puntuaba el doble la experiencia por trabajar en Galicia.

Improcedente el despido disciplinario de un trabajador que se quedó dormido 12 minutos.

Aunque la conducta del trabajador es sancionable, la sanción de despido resulta desproporcionada.

08/10/2024

La Justicia declara que el permiso laboral de cinco días por cuidado familiar no requiere una prueba de convivencia con el paciente.

Una sentencia del TSJ de Galicia exige, únicamente, acreditar un vínculo familiar o de hecho con la persona necesitada.

El TS valora la fiabilidad de los testigos: Deben ser concretos, coherentes y analizados de forma objetiva.

Asesores fiscales creen que al Estado le sale rentable crear un impuesto contrario a la Unión Europea, como es el Impuesto Especial sobre Hidrocarburos.

Los expertos consultados por 'Economist & Jurist' afirman que tras la lectura de las sentencias del Tribunal Supremo, que lo anulan, se reducen mucho los beneficiarios.

Hacienda aclara cómo deben reclamar los herederos de los mutualistas la devolución del IRPF.

Un juzgado condena a Renault a indemnizar a más de 60 compradores afectados por el cártel de coches.

Anulada una sanción tributaria impuesta a un abogado porque Hacienda contactó directamente con él en lugar de con su representante.

La Agencia Tributaria no puede notificar a los contribuyentes que disponen de asesores fiscales, sino que tienen que comunicarse directamente con dicho representante.

Condenado un inquilino a pagar tres meses de alquiler por no devolver las llaves del piso que desalojó anticipadamente.

El arrendatario, además, deberá pagar alrededor de 10.000 euros más por contribuir en múltiples desperfectos contra la vivienda.

Los recursos o reclamaciones contra declaraciones de responsabilidad no detienen la prescripción de una deuda tributaria.

El Tribunal Económico-Administrativo Central (TEAC) ha unificado doctrina al respecto, desestimando un recurso interpuesto por la Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT).

El beneficiario de una prestación de jubilación anticipada puede pedir que se deje sin efecto la misma si no está conforme con la cuantía reconocida.

El trabajador puede retractarse y no usar la prestación, solicitándola más adelante cuando le sea más favorable.

Es válida la sanción impuesta a un trabajador basada en las conversaciones de WhatsApp con otro compañero.

09/10/2024

Hacienda impide a las socimis repartir dividendos en acciones si quieren mantener sus ventajas fiscales. Señala que esta distribución no supone renta alguna para los accionistas.

El Supremo evita que los autónomos tributen dos veces por disolver sociedades en común.

Abre la puerta a reclamar el impuesto de Actos Jurídicos Documentados.

Las negligencias médicas se pagan: una juez condena a la Sanidad Andaluza a indemnizar con 37.000 euros a un paciente.

El TC declara inconstitucional el artículo de la ley catalana que obliga a ofrecer alquiler social antes de demandar.

Estima parcialmente el recurso del PP contra la ley de vivienda de Cataluña de 2022.

La CNMC multa con 2,4 millones de euros al Consejo General de Procuradores por la existencia de su portal de subastas.

La Justicia de Castellón reconoce la incapacidad permanente a una comercial que padece fibromialgia y depresión.

Lo que distingue este fallo es que, a diferencia de lo habitual, no se asocia a profesiones que requieren un esfuerzo físico intenso, sino que también se reconoce la relevancia del diagnóstico de salud mental.

Los concursos presentados mantienen su tendencia ascendente y aumentan casi un 27% en el segundo trimestre.

Cataluña fue la comunidad con el mayor número de concursos, alcanzando 3.745. Le siguieron Andalucía con 2.518, Madrid con 2.094 y la Comunidad Valenciana con 2.006.

La modificación de la pensión alimenticia en una segunda instancia no se aplica de forma retroactiva a los pagos previos.

El nuevo importe no puede aplicarse de forma retroactiva a los alimentos que los hijos ya hayan recibido.

La salud bucodental está incluida en el permiso retribuido para asistencia a consultas médicas.

La Audiencia Nacional reconoce el derecho de los trabajadores del sector 'Contact Center' al disfrute del permiso cuando tienen alguna cita en el dentista u odontólogo.

No se puede incluir a alguien como moroso en la CIRBE si ha reclamado judicialmente la deuda.

Y el daño que ocasiona una publicación indebida en el fichero CIRBE es plenamente indemnizable.

Condenado un perito a seis meses de suspensión de empleo y sueldo por ofrecer un testimonio falso durante un juicio.

El acusado, arquitecto técnico, testificó a favor de la comunidad de propietarios que le había contratado.

10/10/2024

El Supremo insta al Gobierno a ampliar los días de baja y las ayudas a las familias monoparentales. Señala que el Ejecutivo es consciente de la problemática pero ha decidido no intervenir.

Las empresas con más de 50 empleados deberán tener un plan LGTBI antes del 10 de abril de 2025.

El Ejecutivo permite a las firmas sacar las medidas en solitario ante una falta de acuerdo con los sindicatos.

La Ley de Segunda Oportunidad exonera a un empresario de una deuda de 3,2 millones de euros.

Negar a un acusado ser el último en declarar en el juicio no tiene por qué afectar a su derecho a la defensa, dice el TS.

La Justicia obliga a indemnizar con más de 10.000 euros a un agente que ejercía funciones superiores a su puesto sin ser reconocidas por la Dirección General.

Percibirá las retribuciones en concepto de complemento específico singular, destino y productividad del puesto de trabajo de jefe de Brigada que desempeñó casi un año.

Los técnicos de Hacienda rechazan que se libere de pagar IRPF a los menores de 35 años.

Indican que la medida aplicada en Portugal, sería anticonstitucional al vulnerar el principio de contribuir según la capacidad económica y quebrar la progresividad del impuesto.

El Supremo anula el baremo del proceso de estabilización del Sergas que asignaba doble puntuación a los servicios prestados en la sanidad gallega.

Considera discriminatoria la desproporción en la puntuación establecida, convirtiendo de facto el concurso en un procedimiento restringido.

La Justicia rechaza indemnizar a una pareja que preadoptó a un menor con alcoholismo fetal.

Bruselas aprueba una norma para fortalecer la ciberseguridad del internet de las cosas.

El TEDH condena a España por ignorar las denuncias de trata de seres humanos presentadas por una mujer nigeriana.

Debe compensar a la víctima con 15.000 euros por daños morales y 12.000 euros por costes y gastos.

El Supremo limita el acceso a la información de los delegados sindicales en empresas con menos de 250 trabajadores.

Permitir que cualquier sección sindical acceda a la información que corresponde a los comités de empresa podría suponer una vulneración de la protección de datos.

Aquellos trabajadores que requieran descanso por prescripción médica no deberán recuperar el tiempo perdido al final de su jornada.

Para el TSJ de Canarias "tratándose de descansos por razones de seguridad, deben computarse como tiempo efectivo de trabajo".

11/10/2024

**Así va a controlar el Gobierno los alquileres de temporada para frenar la subida de precios.
Crearé un registro único obligatorio para poder anunciar estos pisos.
Se deberá justificar en el contrato la causa de temporalidad.**

Los abogados advierten de que el aval al veto de los pisos turísticos no es retroactivo.

Los expertos rebajan el impacto del fallo del Supremo que permite prohibirlos por mayoría de tres quintos.

El Supremo condena al Banco Sabadell por incumplir los deberes de custodia de los fondos de un cliente vulnerable.

Las sanciones laborales que vulneren derechos fundamentales pueden ser impugnadas mediante recurso de suplicación, a pesar de lo que dice la LRJS.

La posibilidad de recurrir sanciones laborales se amplía al considerar la defensa de derechos fundamentales.

Correos se salva de indemnizar a Unipost con 300 millones en el fin de un histórico pleito.

La justicia da la razón a la empresa pública y desestima en su totalidad la demanda que había interpuesto la catalana por supuestas prácticas anticompetitivas.

Las demandas de disolución matrimonial aumentaron un 5% respecto a 2023.

Seis comunidades autónomas superaron la media nacional, que fue de 52,6 demandas por cada 100.000 habitantes.

El seguro debe responder por el accidente de una motorista por las patatas presentes en la calzada.

En una de las paradas realizadas para descargar se rompió uno de los sacos y el conductor dejó gran parte de las patatas sin recoger. El camión estaba realizando su función habitual, carga, transporte y descarga.

Una empresa ha sido multada con 3.000 euros por no poner la copia oculta en un correo electrónico masivo.

Las direcciones de los destinatarios, muchas de ellas con nombre y apellidos, eran visibles para las casi 350 personas que recibieron el 'email'.

La Justicia limita la responsabilidad de las aseguradoras en el ataque de un perro si en el momento del suceso está con una persona que no sea su propietaria.

La exime de pagar los intereses previstos en el artículo 20 de la Ley de Contrato de Seguro, y las costas procesales, ya que "existen dudas que justifican no imponerlas".

El Supremo tumba un crematorio en una zona residencial de San Sebastián de los Reyes: "Era un proyecto turbio desde el principio".

El partido local Izquierda Independiente, el que llevó a la justicia este proceso, ha celebrado el fallo judicial en "defensa de los intereses de la ciudadanía".

13/12/2024

Nuevo varapalo a Carrefour: la tarjeta 'revolving' ofrecida en un supermercado, nula por falta de transparencia.

El SAS admite una negligencia médica a un menor: le indemnizará con 54.800 euros por la pérdida del testículo.

La cuantía de la pensión de alimentos no se puede modificar de forma retroactiva a la sentencia de instancia, según el TS.

14/10/2024

Hacienda obliga a consejeros de firmas a cobrar aparte su trabajo en sociedades vinculadas. De lo contrario, considera que se esconde un salario para evitar tributar IRPF.

El TS considera que los sábados son inhábiles al interponer una demanda en un proceso de incapacidad permanente.

Provocar una situación muy violenta con un agarrón de camisa a un compañero no siempre es despido.

Una profesora con problemas de visión gana la batalla judicial para dar clases solo en horario de luz diurna.

En la medida en que el centro podía haber paliado los negativos efectos sobre los que ahora recurre la sentencia y no lo hizo, confirma también la indemnización de 7.500 euros, por los daños y perjuicios derivados del incumplimiento.

No es competente la justicia española para conocer de un delito de sustracción de la hija menor que residía en Italia.

La regla general es que la residencia familiar del menor se encuentra en el lugar en que la familia vive o se ha trasladado de mutuo acuerdo, y donde esté escolarizado o tenga un domicilio fijo.

Vodafone, condenada a indemnizar con 1.000 euros a un cliente que estuvo diez días sin conexión telefónica.

El afectado, debido a su profesión de letrado, enfrentó serios problemas para desempeñar su trabajo.

Wizink Bank, condenado a devolver más de 20.000 euros por aplicar durante 26 años un tipo de interés usurario.

La Unión de Consumidores de Asturias reclama al Gobierno la prohibición e ilegalización de las tarjetas 'revolving', "por ser una bomba de relojería para la economía de las familias".

La firma electrónica del tomador del seguro debe hacerse de manera individualizada en cada una de las cláusulas limitativas.

La Audiencia Provincial de Zaragoza falla que la validez de la firma electrónica se debe hacer en la misma medida que la de la manuscrita, individualizada en cada documento.

15/10/2024

Los trabajadores podrán elegir cuándo coger los cinco días de permiso por hospitalización de la pareja.

La Audiencia indica que la empresa no puede obligar a hacer coincidir el inicio del permiso con el mismo día del ingreso o de la enfermedad.

El TS anula el criterio de Hacienda para la deducción fiscal por innovación tecnológica en el Impuesto de Sociedades.

En 2025, todos los parados que reciban prestación estarán obligados a presentar la Renta, aunque no cumplan con los ingresos mínimos.

Entregar un pendrive con información confidencial de la empresa a terceros es delito, aunque no se descargue el contenido.

El TSJ de Madrid desestima conceder la incapacidad permanente a un consultor informático con migraña crónica.

Condenado el Colegio Oficial de Enfermería de Jaén a pagar 3.000 euros a un juez por publicar en Twitter una información falsa que lo desacreditaba.

El tuit afirmaba que el juez había dicho que las enfermeras "tenían la obligación de sacrificarse" por los pacientes.

Boletín Oficial del Estado



01/10/2024

Sentencia de 1 de julio de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar el recurso contencioso-administrativo 844/2022, contra el Real Decreto 378/2022, de 17 de mayo, por el que se regula la concesión directa de subvenciones del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, en el ámbito de la inclusión social.

02/10/2024

Real Decreto 991/2024, de 1 de octubre, sobre inscripción de las personas de nacionalidad española en los Registros de Matrícula de las Oficinas Consulares en el extranjero.

03/10/2024

Ley 3/2024, de 23 de julio, de medidas en materia agraria para la recuperación económica y social de la isla de La Palma tras la erupción volcánica de Cumbre Vieja.

Decreto-ley 3/2024, de 11 de marzo, de medidas en materia agraria para la recuperación económica y social de la isla de La Palma tras la erupción volcánica de Cumbre Vieja.

04/10/2024

Resolución de 2 de octubre de 2024, de la Secretaría General del Tesoro y Financiación Internacional, por la que se actualiza el Anexo 1 incluido en la Resolución de 4 de julio de 2017, de la Secretaría General del Tesoro y Política Financiera, por la que se define el principio de prudencia financiera aplicable a las operaciones de endeudamiento y derivados de las comunidades autónomas y entidades locales.

05/10/2024

Ley 8/2024, de 16 de septiembre, por la que se garantiza la prestación de los servicios autonómicos esenciales en la Comunidad de Castilla y León.

07/10/2024

Orden EFD/1065/2024, de 1 de octubre, por la que se modifica la Orden EFP/822/2023, de 19 de julio, por la que se establece el currículo y se regula la ordenación de la enseñanza básica para las personas adultas, y se establecen las características de la prueba para la obtención del título de Graduado en Educación Secundaria Obligatoria para mayores de dieciocho años, en el ámbito de gestión del Ministerio de Educación y Formación Profesional.

Ley 4/2024, de 26 de julio, de modificación de la Ley 1/2022, de 13 de abril, de Transparencia y Buen Gobierno de la Comunitat Valenciana, y de la Ley 8/2016, de 28 de octubre, de Incompatibilidades y Conflictos de Intereses de personas con cargos públicos no electos.

Ley 5/2024, de 26 de julio, de Concordia de la Comunitat Valenciana.

08/10/2024

Orden SND/1074/2024, de 2 de octubre, por la que se procede a la actualización en 2024 del sistema de precios de referencia de medicamentos en el Sistema Nacional de Salud.

09/10/2024

Real Decreto 1026/2024, de 8 de octubre, por el que se desarrolla el conjunto planificado de las medidas para la igualdad y no discriminación de las personas LGTBI en las empresas.

Real Decreto 1027/2024, de 8 de octubre, por el que se regulan las condiciones de aplicación de la normativa de la Unión Europea de comercialización de huevos.

Real Decreto 1028/2024, de 8 de octubre, por el que se modifican diversos reales decretos en materia de política agrícola común, para su adaptación a la modificación del Plan Estratégico de la Política Agrícola Común.

10/10/2024

Sentencia de 8 de julio de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar parcialmente el recurso contencioso-administrativo 860/2022 contra la Orden TED 749/2022, de 27 de julio, por la que se aprueba el incentivo o penalización para la reducción de pérdidas en la red de distribución de energía eléctrica para el año 2016, se modifica la retribución base del año 2016 para varias empresas distribuidoras, y se aprueba la retribución de las empresas de distribución de energía eléctrica para los años 2017, 2018 y 2019.

Sentencia de 22 de julio de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar parcialmente el recurso contencioso-administrativo 254/2023 contra la Orden TED/1315/2022, de 23 de diciembre, por la que en ejecución de la sentencia del Tribunal Supremo de 16 de noviembre de 2021, recaída en el recurso contencioso-administrativo 301/2020, se regulan las subastas para el suministro de combustible y determinación del precio de combustible, se autorizan nuevos combustibles, se establecen los valores unitarios de referencia, aplicable a las instalaciones de producción de energía eléctrica ubicadas en los territorios no peninsulares con régimen retributivo adicional, y se revisan otras cuestiones técnicas.

Auto de 11 de septiembre de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que aclara la Sentencia de 22 de julio de 2024, recaída en el recurso contencioso-administrativo número 254/2023, en el sentido de rectificar los errores materiales sustituyendo la fecha de 1 de enero de 2022 por 1 de enero de 2020 en fundamentos de derecho y fallo.

11/10/2024

Circular 1/2024, de 27 de septiembre, de la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia, por la que se establece la metodología y condiciones del acceso y de la conexión a las redes de transporte y distribución de las instalaciones de demanda de energía eléctrica.

Decreto-ley 4/2024, de 1 de abril, por el que se prorroga la aplicación del tipo cero en el Impuesto General Indirecto Canario, para la recuperación de diversas actividades en la isla de La Palma y para combatir los efectos del COVID-19.

14/10/2024

Resolución de 4 de octubre de 2024, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo por canalización.

15/10/2024

Resolución de 8 de octubre de 2024, de la Secretaría General Técnica, sobre aplicación del artículo 24.2 de la Ley 25/2014, de 27 de noviembre, de Tratados y otros Acuerdos Internacionales.

Boletín Oficial Comunidad de Madrid



03/10/2024

Regulación competencia digital – Decreto 94/2024, de 2 de octubre, del Consejo de Gobierno, por el que se regula el procedimiento para la acreditación de la competencia digital docente en la Comunidad de Madrid.

Diario Oficial de la Unión Europea



01/10/2024

Decisión (PESC) 2024/2553 del Consejo, de 4 de abril de 2024, relativa a la firma y celebración del Acuerdo entre la Unión Europea y la República de Mozambique sobre el estatuto de la Misión de Formación Militar de la Unión Europea en Mozambique (EUTM Mozambique)

Reglamento Delegado (UE) 2024/2613 de la Comisión, de 24 de julio de 2024, que modifica el Reglamento Delegado (UE) 2022/2202 de la Comisión, por el que se completa el Reglamento (UE) 2021/1153 del Parlamento Europeo y del Consejo mediante el establecimiento de una lista de proyectos transfronterizos seleccionados en el ámbito de las energías renovables

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2611 de la Comisión, de 30 de septiembre de 2024, por el que se fijan los precios representativos, los derechos de importación y los derechos adicionales de importación aplicables a las melazas en el sector del azúcar a partir del 1 de octubre de 2024

02/10/2024

Reglamento Delegado (UE) 2024/2220 de la Comisión, de 26 de julio de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2019/2144 del Parlamento Europeo y del Consejo mediante el establecimiento de normas pormenorizadas sobre los procedimientos de ensayo y los requisitos técnicos específicos para la homologación de tipo de los vehículos pesados en lo que respecta a su registrador de datos de incidencias y para la homologación de tipo de tales sistemas como unidades técnicas independientes, y por el que se modifica el anexo II de dicho Reglamento

03/10/2024

Decisión (UE) 2024/2588 del Consejo, de 10 de septiembre de 2024, relativa a la firma, en nombre de la Unión Europea, y a la aplicación provisional del Protocolo de aplicación del Acuerdo de Colaboración en el Sector Pesquero entre la Comunidad Europea y la República de Guinea-Bisáu (2024-2029)

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2576 de la Comisión, de 2 de octubre de 2024, por el que se aprueba el uso del 2,2-dimetil-3-(2-metilprop-1-enil)ciclopropanocarboxilato de 2-metil-4-oxo-3-(prop-2-inil)ciclopent-2-en-1-ilo (praletrina) como sustancia activa existente en biocidas del tipo de producto 18 de conformidad con el Reglamento (UE) n.º 528/2012 del Parlamento Europeo y del Consejo

04/10/2024

Reglamento Delegado (UE) 2024/2620 de la Comisión, de 30 de julio de 2024, por el que se completa la Directiva 2003/87/CE del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los requisitos para considerar que los gases de efecto invernadero se han fijado químicamente de forma permanente a un producto

Reglamento Delegado (UE) 2024/2623 de la Comisión, de 30 de julio de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2016/429 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo referente a las normas para la aprobación y el reconocimiento del estatus de libre de enfermedad de los compartimentos que albergan animales terrestres

Reglamento Delegado (UE) 2024/2634 de la Comisión, de 29 de julio de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2019/287 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que se refiere a las disposiciones específicas contenidas en el Acuerdo de Asociación Económica entre la Unión Europea y la República de Kenia

Reglamento Delegado (UE) 2024/2637 de la Comisión, de 30 de julio de 2024, por el que se modifica el Reglamento Delegado (UE) 2020/760 en lo que respecta a las normas relativas a la cantidad de referencia para grupos de contingentes arancelarios en el sector avícola

07/10/2024

Reglamento (UE) 2024/2597 de la Comisión, de 4 de octubre de 2024, por el que se modifican el anexo II del Reglamento (CE) n.º 1333/2008 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al uso de ácido sórbico (E 200) y sorbato potásico (E 202) y el anexo del Reglamento (UE) n.º 231/2012 de la Comisión en lo que respecta a las especificaciones para el ácido sórbico (E 200), el sorbato potásico (E 202) y el galato de propilo (E 310)

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2598 de la Comisión, de 4 de octubre de 2024, por el que se establece la lista de terceros países, o regiones de terceros países, autorizados a introducir en la Unión determinados animales y productos de origen animal destinados al consumo humano, de conformidad

con el Reglamento (UE) 2017/625 del Parlamento Europeo y del Consejo, en lo que respecta a la aplicación de la prohibición de utilizar determinados medicamentos antimicrobianos

08/10/2024

Reglamento (UE) 2024/2594 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 18 de septiembre de 2024, por el que se establecen medidas de conservación, ordenación y control aplicables en la zona regulada por el Convenio sobre la futura cooperación multilateral en los caladeros del Atlántico nororiental, por el que se modifican el Reglamento (UE) 2019/1241 del Parlamento Europeo y del Consejo y el Reglamento (CE) n.º 1224/2009 del Consejo, y se derogan el Reglamento (UE) n.º 1236/2010 del Parlamento Europeo y del Consejo y los Reglamentos (CEE) n.º 1899/85 y (CEE) n.º 1638/87 del Consejo

Decisión (UE) 2024/2604 del Consejo, de 25 de junio de 2024, relativa a la firma, en nombre de la Unión Europea, y a la aplicación provisional del Acuerdo entre la Unión Europea, Islandia, el Principado de Liechtenstein y el Reino de Noruega sobre un Mecanismo Financiero del EEE para el período comprendido entre mayo de 2021 y abril de 2028, del Acuerdo entre el Reino de Noruega y la Unión Europea sobre un Mecanismo Financiero Noruega para el período comprendido entre mayo de 2021 y abril de 2028, del Protocolo Adicional del Acuerdo entre la Comunidad Económica Europea y el Reino de Noruega y del Protocolo Adicional del Acuerdo entre la Comunidad Económica Europea e Islandia (Texto pertinente a efectos del EEE)

09/10/2024

Reglamento (UE) 2024/2642 del Consejo, de 8 de octubre de 2024, por el que se adoptan medidas restrictivas habida cuenta de las actividades desestabilizadoras de Rusia

Reglamento (UE) 2024/2619 de la Comisión, de 8 de octubre de 2024, por el que se modifican los anexos II y III del Reglamento (CE) n.º 396/2005 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los límites máximos de residuos de fosetil, fosfonatos de potasio y fosfonato de disodio en determinados productos

10/10/2024

Reglamento (UE) 2024/2640 de la Comisión, de 9 de octubre de 2024, que modifica y corrige el anexo II del Reglamento (CE) n.º 396/2005 del Parlamento Europeo y del Consejo por lo que respecta a los límites máximos de residuos de 1,4-dimetilnaftaleno, ácido difluoroacético (DFA), flupiriram y flupiradifurona en determinados productos

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2639 de la Comisión, de 9 de octubre de 2024, por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (UE) 2023/988 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a las funciones y tareas de los puntos de contacto nacionales únicos del Sistema de Alerta Rápida Safety Gate

11/10/2024

Reglamento (UE) 2024/2678 del Consejo, de 10 de octubre de 2024, que modifica el Reglamento (UE) 2024/257 por el que se fijan para 2024, 2025 y 2026 las posibilidades de pesca para determinadas poblaciones de peces aplicables en aguas de la Unión y, en el caso de los buques pesqueros de la Unión, en determinadas aguas no pertenecientes a la Unión, y el Reglamento (UE) 2023/194 por el que se fijan para 2023 y 2024 tales posibilidades de pesca

Reglamento Delegado (UE) 2024/2684 de la Comisión, de 2 de febrero de 2024, por el que se modifica el Reglamento Delegado (UE) 2016/127 por lo que se refiere a los requisitos relacionados con las proteínas de los preparados para lactantes y los preparados de continuación elaborados a partir de hidrolizados de proteínas

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2652 de la Comisión, de 10 de octubre de 2024, por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2020/761 en lo que respecta a la gestión de determinados contingentes arancelarios en el sector del arroz, el ajuste de los contingentes arancelarios de exportación de queso a los Estados Unidos y una actualización de las especificaciones técnicas de los certificados IMA 1 para la importación de productos lácteos procedentes de Nueva Zelanda

14/10/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2697 del Consejo, de 14 de octubre de 2024, por el que se aplica el Reglamento (UE) 2023/1529 relativo a medidas restrictivas habida cuenta del apoyo militar de Irán a la guerra de agresión de Rusia contra Ucrania y a grupos y entidades armados en la región de Oriente Próximo y el mar Rojo

Decisión (UE) 2024/2687 del Consejo, de 8 de octubre de 2024, relativa a la posición que debe adoptarse en nombre de la Unión Europea en el Comité europeo para la elaboración de normas de navegación interior y en la Comisión central para la navegación del Rin con respecto a la adopción de normas referentes a las prescripciones técnicas de navegación interior

15/10/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2661 de la Comisión, de 14 de octubre de 2024, por el que se impone un derecho antidumping definitivo sobre las importaciones de radiadores de aluminio originarios de la República Popular China a raíz de una reconsideración por expiración con arreglo al artículo 11, apartado 2, del Reglamento (UE) 2016/1036 del Parlamento Europeo y del Consejo

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2666 de la Comisión, de 14 de octubre de 2024, por la que se reconoce, de conformidad con el artículo 31, apartados 2 y 4, de la Directiva (UE) 2018/2001, que el informe recoge datos exactos a los efectos de la medición de las emisiones de gases de efecto invernadero asociadas al cultivo de trigo, centeno, maíz, cebada, triticale, remolacha azucarera, colza, cultivos forrajeros y hierba de pastizales en Alemania

El *avance* no reproduce el contenido íntegro de los boletines oficiales, por lo que no garantiza en modo alguno la completitud de la información facilitada. Asimismo, el *avance* se limita a reproducir titulares de prensa electrónica y no asume ni dichos titulares ni su contenido, accesible a través del correspondiente enlace. La cita de jurisprudencia en el *avance* tiene un carácter puramente indicativo y no garantiza en modo alguno el contenido de la jurisprudencia aplicable, para lo que debe consultarse la citada, así como toda aquella que pudiera resultar aplicable al caso en cuestión. Los comentarios, editoriales o artículos publicados en el *avance* responden exclusivamente a la opinión personal de sus autores y no reflejan un criterio sostenido, apoyado ni confirmado por la publicación, ni por la organización ni por los despachos o abogados que forman parte de ella. Finalmente, el *avance* es remitido a destinatarios incluidos en un fichero dado de alta ante la Agencia Española de Protección de Datos. Los interesados pueden ejercer sus derechos de oposición, rectificación y cancelación por escrito dirigido a GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, C/ Jorge Juan, 65-2º 28009 Madrid. GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, con CIF B-85011658, está inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 23.938, folio 41, sección 8ª, hoja M-429848; y en el registro de sociedades profesionales del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (C.I. 235/1). Para cualquier información adicional puede dirigirse a avance@gomezdemercado.es.